

## Como en EU: alumno dispara un arma en escuela

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Enero de 2017 13:44

---



+ Hiere a maestra y compañeros y se dispara en el rostro MONTERREY, N.L., 18 de Enero de 2017.- Un estudiante de 15 años irrumpió en un aula e hizo varios disparos sobre maestra y compañeros, y después se disparó al rostro intentando suicidarse.

El incidente ocurrió en el Colegio Americano del Noreste, al sur de esta capital, informó el vocero de la Secretaría de Seguridad del Gobierno del Estado, Aldo Fasci, quien confirmó que los tres presentan impactos de bala en el cráneo y se encuentran graves.

La capital de esta próspera entidad del norte de México se cimbro al conocer los hechos de los cuales no conoce precedentes.

El joven estudiante fue identificado como Federico, de 15 años, quien según maestros del plantel enfrentaba problemas de depresión. El plantel opera en forma privada y se ubica en el 5109, de la calle Paseo del Lago, en la colonia Paseo Residencial, un sitio para familias de buena capacidad económica.

Un video de vigilancia de la escuela muestra que el agresor primero disparó con una pistola --calibre 22-- a la maestra Cecilia Cristina Solís, de 27 años; luego disparó a Luis, un alumno de 15 años también; amenazó a los demás y enseguida se colocó el arma en la barbilla y disparó.

## Como en EU: alumno dispara un arma en escuela

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Enero de 2017 13:44

---

La autoridad estatal dijo que investigan los hechos y hasta el momento desconocía los motivos de la actitud del joven agresor. Los tres están muy graves, tienen signos vitales “pero están sumamente graves”, explicó el vocero estatal, quien confirmó también el hallazgo en la escena de la agresión de al menos una decena de cartuchos útiles en una caja. El plñantel fue evacuado y cerró hasta que terminen las indagatorias.

Fasci Zuazua no dudó en señalar que el incidente está relacionado con la influencia que reciben los menores por el internet, porque son “situaciones que se ven en todas partes”. Anteriormente hubo operativos para revisar mochilas a los niños, pero los padres de familia se opusieron y fueron suspendidos.

La indagación involucra al secretario de Seguridad, Cuauhtémoc Antúnez; el de Salud, Manuel de la O; y a mandos de la Agencia Estatal de Investigaciones. El Colegio Americano del Noreste se fundó hace 33 años para ofrecer educación bilingüe

### DONAN SUS ORGANOS

MONTERREY, N.L.- Federico Guevara Elizondo, quien esta mañana baleó a su maestra y tres compañeros, antes de darse un tiro en la cabeza en un aula del Colegio Americano del Noreste, fue declarado con muerte cerebral.

Sus padres sumamente afligidos por los hechos y su desenlace fatal, han anunciado que donarán sus órganos, según versión del vocero de Seguridad de Nuevo León, Aldo Fasci Zuazua.

El gobernador Jaime Rodríguez Calderón dijo que ya hay una investigación para conocer las causas por las que el muchacho de 15 años cometió el ataque.

También confirmó que el niño presentaba un cuadro de depresión y era tratado psicológicamente. Se intenta aclarar cómo Federico introdujo la pistola calibre 22 que utilizó para el ataque.

## Como en EU: alumno dispara un arma en escuela

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Enero de 2017 13:44

---

Los heridos que convalecen en estado grave con disparos en la cabeza, son la maestra Cecilia Cristina Solís, de 24 años; los alumnos Ana Cecilia Díaz Ramos, de 14; y Luis Fernando Ramírez, de 14. Con un disparo en el brazo resultó Manuel Chávez, de 15.